

# びんねんニュース

vol.12 2018.4

びんねんニュースは 備後撚糸株式会社の様々な出来事をお伝えする 愛情へつまつた情報誌です(笑)。

ぽかぽか陽気で春を感じる季節となりました。

春と言えば…桜ですよね。

みなさんは、会社の仲間とあるいは、友人、家族とお花見を楽しまれましたか？

桜って、本当に日本人の心を引きつける魅力がありますよね。

桜が満開に咲き誇っている様子や花びらがひらひらと美しく舞う姿は、忙い日々の中、心、ふわ、と癒される瞬間です。

春になると一齊にキレイな花を咲かせ、みんなを魅了し、あっという間に散っていく。そこには、一年間かけて、大地にしがりと根を張り、自然の恵みをもらい、たくわえてきた見えない力があることを感ります。

撚糸業は丁寧な引き揃えで糸にいぐりと

撚りをかけていく事で、その糸に新たな魅力を与え、素敵な製品作りのお手伝いをする事だと思っています。



## イノベーション

イノベーション…って言葉を御存知ですか？

2月のジャパンヤーンフェアにて、ニットーホー新潟様と共に開発したオールシーズン使える和紙糸 Pa・Pia™(パピア)を発表させて頂きました。

このパピアは、紡績技術と撚糸技術のイノベーションにより生まれました。

イノベーションには、“革新”とか“新結合”あるいは新しい活用といった意味があります。

分業で成り立っている織維業界ではありますから、それまでの垣根を越えて、お互いの既存技術を融合させる事で今までにならない新たなものの作りが求められる時代になったと、今回このパピアの開発で実感しました。

パピアは、今、多くの会社にて試験織りや試験編みをして頂いております。



備後撚糸株式会社

Tel 084-958-3355(代表)

Fax 084-958-3358

<http://binnen-washiito.com/>  
(備考)